
協議会開催日 委員属性 委員からの意見 対応（反映）状況

平成29.7.6 行政

・4月1日から始まりました二本松市
二本松第1地域包括支援センターの
件ですが二本松病院さんには昨年
度から準備を進めて頂いていました
が、すばらしいスムーズな対応をして
頂きありがとうございます。市の実情
もありまして今後大きな収益には繋
がりませんが、ＪＣＨＯさん全体で地
域包括支援センターを考えて頂いて
いることは、市としても大変心強く
思っています。

・地域包括支援センターは内部異動に
より4名の職員を配置しております。これ
からも地域住民の皆様の期待に沿った
医療・介護の提供に職員一同努力して
まいります。

平成29.7.6 学識経験者

・老人介護等の問題もありまして地
域包括さんが頼りです。今後ともよろ
しくお願いします。

二本松病院地域協議会対応状況

平成29.2.9 学識経験者

・健診会場が病院本館に移りました
が、各所に案内の方がおり、テキパ
キと誘導してくれましたので、早く終
了することが出来ました。反対に健
診実施時期が月によりバラつきが見
られますが、平均化することは出来
ないのでしょうか。

・季節の差はあります。年度当初は申し
込みが多く、寒い時期は少ないです。平
均化しようと試みましたが、企業の希望
月もありますので、難しいですが、検討
させて頂きます。

平成30.2.14

・その後二本松市の他本宮市、大玉村
の保健師さんと話し合いを重ね、平成
30年度2市1村と契約の運びとなった。

平成29.7.6 行政

・産後ディケアについてですが、人数
増を考えていますが、病院さんの余
力はありますか。

・月曜日から金曜日まで実施しています
し、助産師も院内にいますのでまだまだ
余力はあります。これからも広報活動を
続け二本松市は子育てしやすい地域で
あることを広げながら市の方と進めてい
きます。


